

# ...Einmal Prinzessin auf Schloss Ribbeck sein



Zahlreiche Prinzessinnen gaben sich ihr Stelldichein.

© Foto: Faltin

Norbert Faltin / / 12.12.2016, 08:47 Uhr

Ribbeck (MOZ) **Was für ein rauschendes Fest auf Schloss Ribbeck! Und alle Prinzessinnen waren da! Prinzessin Maja von Schaumbad-Lippe ebenso wie die berühmte Prinzessin Elisabeth von Krempel unterm Sofa. Jede Prinzessin wurde dem Prinzen vom Zeremonienmeister persönlich vorgestellt. Bis alle gut 50 Prinzessinnen vorgestellt wurden, verging so seine Zeit.**

Draußen vor dem Schloss stand sogar ein echter Schimmel und nach der bekannten Musik aus dem Film "Drei Haselnüsse für Aschenbrödel" ließ sich vortrefflich tanzen. Das Berliner "Theater aus dem Koffer" unter der künstlerischen Leitung von Nadja Schock und Andreas Juhnke führte die jungen Prinzessinnen in die höfische Tanzlehre ein. Der Prinzenball am Sonntag war einer der vielen Höhepunkte in Ribbeck, die im Zuge der Veranstaltungsserie "Märchenhaftes

Ribbeck" zu bestaunen gab. Noch bis zum 18. Dezember kann man seine Vorweihnachtszeit mit den bezaubernden Aufführungen versüßen.

Frank Wasser ist Geschäftsführer von Schloss Ribbeck. "Bis den bisherigen Besucherzahlen sind alle Akteure des 'Märchenhaften Ribbeck' sehr zufrieden und ich bin sicher, dass wir die Veranstaltungsreihe dauerhaft etablieren können", prognostizierte er. Alle Veranstaltungen findet man unter [www.maerchenhaftes-ribbeck.de](http://www.maerchenhaftes-ribbeck.de). Text/Foto: Faltin